



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 21 octobre 2022

L'ÉCOLE HERMÈS DES SAVOIR-FAIRE POURSUIT SON DÉPLOIEMENT ET ENRICHIT SES PARCOURS DE FORMATION SUR L'ENSEMBLE DU TERRITOIRE

Crée en septembre 2021, l'École Hermès des savoir-faire, qui délivre le diplôme d'État de CAP Maroquinerie, étend ses formations au Certificat de qualification professionnelle (CQP) coupe et piguage. Elle sera implantée, d'ici la fin de l'année, dans six des neuf pôles maroquiniers du groupe, tous ancrés dans les territoires en France.

Hermès confirme son engagement dans l'éducation

Un an après sa création, l'École Hermès des savoir-faire, habilitée par l'Éducation nationale, compte aujourd'hui plus de 450 artisans-apprentis au CAP Maroquinerie, répartis dans les ateliers de Fitilieu (Isère), Charleville-Mézières (Ardennes), Marthon (Charente), Montereau (Seine-et-Marne) et Louviers (Eure). Le pôle des maroquineries d'Auvergne ouvrira son École en novembre prochain à Riom (Puy-de-Dôme).

Fruit de l'expertise historique de la maison dans la pédagogie de la transmission de ses savoir-faire maroquiniers d'excellence, l'École se renforce : elle a reçu en 2022 l'habilitation de la Fédération Française de la Maroquinerie pour délivrer le Certificat de qualification professionnelle coupe et piguage. Cette offre de formation sera disponible en 2023 et concernera environ 200 apprenants par an.

Inclusive, l'École est ouverte à tous les profils qui souhaitent devenir artisans et vise à valoriser leurs talents manuels. Elle s'inscrit dans les engagements d'Hermès, acteur économique, social et solidaire, qui ont pour ambition de soutenir l'éducation et favoriser l'accès à la formation.

L'apprentissage d'un métier d'excellence

Hermès s'attache à préserver, transmettre et développer les savoir-faire et gestes d'excellence depuis sa création, en 1837. La formation aux savoir-faire, la préparation et le passage des évaluations et des épreuves sont dispensés par les artisans-formateurs de la maison. Reconnaissance de l'excellence de leurs compétences, ces experts, qui sont près de 150 au sein du pôle maroquinier du groupe, accompagnent les apprentis, qui ont l'opportunité d'apprendre un métier d'excellence, pendant 18 mois de formation. Les artisans formateurs Hermès sont aujourd'hui les évaluateurs agréés de la formation.

Depuis 1837, Hermès reste fidèle à son modèle artisanal et à ses valeurs humanistes. La liberté de création, l'esprit d'innovation, la recherche permanente des plus belles matières, la transmission des savoir-faire d'excellence et l'esthétique de la fonction forgent la singularité d'Hermès, maison d'objets créés pour durer. Maison familiale indépendante qui exerce seize métiers, Hermès s'attache à conserver l'essentiel de sa production en France au sein de ses 52 manufactures et sites de production tout en développant son réseau de plus de 300 magasins dans 45 pays.

Le groupe emploie plus de 18 400 personnes dans le monde, dont plus de 11 500 en France, parmi lesquelles plus de 6 000 artisans*. Hermès est dirigé depuis 2013 par Axel Dumas, membre de la 6^e génération.

Fondée en 2008, la Fondation d'entreprise Hermès soutient des projets dans les domaines de la création artistique, de la formation et de la transmission des savoir-faire, de la biodiversité et de la préservation des environnements.

* Au 30 juin 2022